

登場人物紹介

若手編集者

ミズタニ

入社3年目のヤングマガジン編集部員。日頃からボンクラで、クルマの知識が無いくせに「MFゴースト」の片桐夏向に憧れています。



クルマライター
アンドー

自動車メディア業界で暗躍するフリーの編集ライター。風貌も発言もうさんくさいが、クルマに関する知識やクルマへの愛は本物。



第1・2巻、
累計50万部突破!!
『MFゴースト』

しげの秀一

累計5000万部「頭文字D」の系譜を継ぐ、新公道最速伝説。ポルシェやランボルギーニが参戦する公道レース「MFG」に片桐夏向の86が挑む。

第2巻、大絶賛発売中!!

とにかく女にモテたい
これは、時代の波に乗れない彼がクルマを乗りこなすまでを描いた物語である——。

【前回までのあらすじ】 片桐夏向を目指す編集部員ミズタニ。やつとの思いで免許のAT限定解除を果たし、次の課題はレース観戦。サーキットでミズタニは何を見たのか?!

★ ★ ★

ミズタニ(以下、ミズ) し、師匠! 僕にとって初のスーパーGT観戦めっちゃヤバかったっス!

アンドー(以下、アン) ヤバかつたか。実物のGTマシンを見て、音を聞いて、震えたろう?

ミズ 鼻血出そうでした。それに応援していたレクサスチームサードが大活躍したじゃないですか!

アン 一時トップを快走しつつ、見事な2位フィニッシュだったな。

ミズ 抜かれた時は本当に悔しかつたつス。基本的に温厚な僕ですが、今回ばかりは、検索した工口動画のタイトルと中身が違った時くらい激しい憤りを覚えました。

第7回 ミズタニ、サーキットで学び、醉わされる! の巻

『MFゴースト』応援企画!!
クルマの知識もモテる技術(?)もマスターできる特別企画、第7回!!

今回も
スーパーGT特集!!

公道最モテ伝説

MFGHOST



2人が観戦したのは、スーパーGT第二戦・富士GT500kmレース。ヤンマガとコラボしたチームサードが2位表彰台に輝いた。

ミズタニがスーパーGTで学んだ3つのレース用語

【スリップストリーム】



前走車の真後につけて空気抵抗を避けること。コーナー進入の手前で前走車のインをつき一気に抜き去る。

【ダウンフォース】



高速走行時に生じる揚力(浮き上がる力)を抑えるため、spoilerなどで発生させる下に押し付ける力のこと。

【アウトラップ】



ピットからコースに戻った最初の1周目。タイヤが温まっていないためグリップ力が弱く、スピードを出しづらい。

勉強になりました!

....だからまた観たくなる!
『MFゴースト』でもよく見る横文

字を使ってましたけど、あれは?
アン ん、スリップストリームのこ

とか?
ミズ そう、そのストリップなんちゃらっす!

アン 簡単に言えば、前のクルマの真後ろにいて風の抵抗を減らして走ること。んで、パワーを貯めたら、コーナー手前でインをつく、というレースの定番テクニックだ。

【ミズタニがスーパーGTで学んだ3つのレース用語】

【スリップストリーム】



前走車の真後につけて空気抵抗を避けること。コーナー進入の手前で前走車のインをつき一気に抜き去る。

【ダウンフォース】



高速走行時に生じる揚力(浮き上がる力)を抑えるため、spoilerなどで発生させる下に押し付ける力のこと。

【アウトラップ】



ピットからコースに戻った最初の1周目。タイヤが温まっていないためグリップ力が弱く、スピードを出しづらい。

これが生レースクイーンだッ!!



いま日本で最も人気のあるレースと言われるスーパーGTだけに、この日も大盛況。さらに、決勝レーススタート前のコース上へ入場できるグリッドウォークも人だらけ!(チケットの種類によって参加可能)レースクイーンも間近でみられる。

グリッドウォークの際に、ここぞとばかりに「MFゴースト」の宣伝パンフレットを配りまくるミズタニ。クルマ好きが集まっていることもあり、おかげさまであつという間になくなりました。もらってくれた皆さま、ありがとうございました!



アン 触りたくなつても触らず、ナンパしたくなつても我慢し、目の前にあるその肢体をただひたすら脳に

ミズ も! 業務のことはほとんど覚えられませんが、これは完全インプットつス。プリチーなお顔、透き通るような肌、長いお御足、最高!

ミズ バツチリ焼き付けましたと

アン うむ。GTファンの皆さまの熱気もスゴかつたな。

ミズ ムンムンでした。サーキットはクルマ好きの巣窟つすね。

アン カッコいいGTマシンと、それらが織りなす激アツのレース展開、そしてレースクイーンの美女天国による3連「ンボだからな。ピーナパラダイス体験ができると

元F1ドライバーと握手!



元F1ドライバーで、2016年のGT500チャンピオンでもあるヘイキ・コバライネン選手に馴れ馴れしくするゆとり世代のミズタニ。

アン オイこらやめろ。無理やり下ネタにすんじゃねー!
ミズ とはいって、レースを観たこといろいろ学べました。コバちゃんともマブダチになれましたし。
アン コ、コバちゃん?
ミズ グリッドウォークってあるじゃないですか。
アン ああ、レース前に各車がスタートティンググリッドに着いた状態でお客さんを入れるイベントな。

ミズ そこで、ダンディなガイがいたので、「どこから来たんだい?」って声かけたんス。そしたら「フロム

アン 待て。ひとこと言わせてくれ。
ミズ まさか、あの元F1ドライバー様に話しかけたのか?
ミズ ええ。結構フランクに。
アン 無知つて罪だな。それで?
ミズ 自分はドライバーだって言うから、「じゃあドリフト教えてくれよ」と返しました。彼は「パードウン?」って言つてました。
アン よかった。このアホの言葉は伝わってなかつたらしい。
ミズ そういや、そのグリッドウォークでは、レースクイーンのおねいさんたちがエロ美しくて、もうたまらんかつたっス!

この日は我らがMFGエンジェルスの3人も富士スピードウェイに参戦!農海姫夏ちゃん、林ゆめちゃん、エリカちゃんがレースファンを悩殺しちゃいました!



今回の格言

大迫力のGTカーに
鼻血もののレースクイーン
クルマ好きなら観なきゃ損!

スーパーGT初観戦のスキャラクタ編集ミズタニでしたが、この日は目も耳も、下半身まで(?)大満足の一 日を過ごせました。まだレースを観に行ったことがない人は、是非一度サーキットに足を運んでみてはいかがでしょう?(ミズタニ)